



VOL. 2527

Rotary International

和のこころで...

第2527回例会 2016.2.10

ソング「日も風も星も」



富士ロータリークラブ WEEKLY

<http://www2.wbs.ne.jp/~fujirc/>

例会日:毎週水曜日 12:30
 例会場:ホテルグランド富士
 TEL(0545)61-0360
 事務所:〒416-0913 富士市平垣本町8-1
 ホテルグランド富士内
 会長:太田 義隆
 副会長:小出 隆久
 幹事:植田 眞晴
 副幹事:岸本 泰次

会長挨拶

太田 義隆

先日、屋外台所用すのこを作り友人の木工所に行ってきました。台所用すのこなので水浸しになるのでなるべく釘を使わずに製作していただきました。流石に木工職人だけあり積み木細工のようにして出来あがりました。完成後、友人とお茶を飲みながら友人の木工所について話し、友人は後継ぎがないため自分が最後に廃業すると言っていました。また、現在の住宅は和室を作る施主が少なく木工職人の出番が少なく寂しい限りとも言っていました。日本古来からの木工技術を持った職人がまた一人少なくなってしまうと思うと非常に残念でしかたがありませんでした。

日本には匠という言葉があるように古来からの伝統技術を重んじて生業を立てている方々がいますが、友人も木工技術については匠の一部だと思います。しかしながらその技術を使う場がないとのことでした。現代ではなかなか伝統 (Tradition) だけを売り物に仕事を継続することは大変なことで、時代に合わせた革新 (Innovation) を取り混ぜながら仕事をしないと時代に取り残されてしまいます。伝統と革新、相反する言葉ことですが多種多様な現代では、相反することを上手く攪拌しながら仕事をするのが大切ではないでしょうか。

幹事報告

植田 眞晴

①例会変更のお知らせ

新富士RC 2月16日 IM振替休会
 3月12日 蕎麦打ち会 3月15・22日 休会
 富士山吉原RC 2月11日(木) 祝日休会 MUは行いません
 2月18日(木) →2月21日(日)の静岡第3分区IMに振替
 MUは11:30~12:30 ホワイトパレスフロントにて

沼津RC 2月12日(金)→2月14日 桐陽高校
 2月19日(金)→2月21日 IM

MU受付 11:30~12:30 沼津リバーサイドホテル

富士宮RC 2月19日(金)→2月21日 IM

富士宮西RC 2月19日(金)→2月21日 IM

②ガバナー事務所よりお知らせ

- ・2月のロータリーレートは、1ドル=120円
- ・野口DGゴルフ大会開催のお知らせ

4月24日 富士桜カントリー倶楽部 締切り 2月24日

・次年度ロータリー手帳注文のお知らせ

ご購入ご希望の方は事務局までご連絡をお願いいたします。

③会報回覧

富士山吉原クラブ 沼津クラブ 赤十字NEWS
 市難連ふじ

親睦委員会

佐藤 昌久

| | | |
|-------|-------|----------|
| 会員誕生日 | 小出隆久 | S23.2.9 |
| | 磯西昭 | S3.2.11 |
| | 山下いづみ | S39.2.19 |
| 夫人誕生日 | 本野美代子 | 2.11 |
| 結婚記念日 | 磯西昭 | S34.2.15 |
| 入会記念日 | 宮下正雄 | S61.2.19 |



お誕生日
 おめでとう
 ございます

☆私のスマイル

中島康治君 本日の未熟児専用紙オムツの発送式13回目です。

宮下正雄君 インフルエンザで学校の学級閉鎖が続いています。人ごみには注意して下さい。

例会プログラム予告

2月24日 卓話

植田眞晴君 本日めでたく佐野力哉さんが入会されました。そして 榮賀さんがビジターで来られております。富士ロータリークラブはますます盛り上がります。

井出清章君 節分の豆を持って田貫湖へ行きました。かもや水がらすがいっぱい集まり喜んでくれました。

出席報告

佐藤 昌久

2527回

| 会員数 | 計算会員数 | 欠席者数 | 出席者数 | 出席率 |
|-----|-------|------|------|-----|
| 29名 | 29名 | 6名 | 23名 | 79% |

2525回 1/27確定

| 会員数 | 計算会員数 | 欠席者数 | 出席者数 | 出席率 |
|-----|-------|------|------|-----|
| 28名 | 28名 | 4名 | 24名 | 86% |



会員卓話

株式会社 アド・シッフ
代表取締役 滝 克芳



私の足跡

学生時代は良い友人に囲まれ、麻雀・パチンコ・お酒と御多分にもれず、学業に専念することに関しては至って難しい環境にありました。ただ、田舎者が世間を知るという意味では、多種多様な友人達のお陰で、いろいろな経験をさせて頂きました。よく一緒に飲み歩いた漫画家達の結婚式にも2回出席しそれぞれが勝手なことをしているハチャメチャな宴会も体験しました。披露宴の後ゲイバーのはしごをするなど、考えられないでたためさでした。

そういえばそんな仲間の一人、郷力也さんの作品がブレイクして、テレビで放映されているのをよく見ます。懐かしいです。又同じ下宿の元中核派闘士の理科大生はテニスの臨時コーチをしていて、私はコーチ助手という名目で一緒に女子大に教えに行きました。

またある時は、現在文学座の演出家で活躍している友人ですが、学生時代から演劇部などに招かれていた彼の演出助手として駒込看護学校など、女性ばかりのサークルに、指導に行ったりもしました。男性の部員がいないため、私の出番が来ることもありました。後日この女性達が、4畳半の私の下宿に来て宴会を開いたりもしました。参考までに申し上げておきますが、助手の肩書きはあくまでも名目であり、実力や実績を意味するものではありません。誤解のないように。

また東京にはえらそうな人が多くいて、女子学生に身内の選挙運動で一緒に歩いてくれと頼まれたり、(かわいかったので同意

第13回 未熟児用紙おむつ寄贈出発式



【場所】
昭新紙業(株)
【宛先】
① 県立
こども病院
② 富士市立
中央病院

新入会員紹介

丸恵紙業株式会社
専務取締役
佐野力哉君
1981年1月18日生



しました) 友人の親が都議会のドンと呼ばれているという事を後で知ったりと、頼まれやすい性格の為、選挙運動にも巻き込まれたりしました。こんなこと以外でも私が山手線駒込駅近くの2階建て一軒家を借りて管理人として後輩や兄弟・いとこなどど住んでいたのですが、いろいろな学生やサークルの人たちが出入りし、本来の住人の存在が希薄になってしまいました。中には下宿を追い出され、荷物と一緒に居候に来た者も2組ぐらいありました。そんなこんなでにぎやかな日が多い中で、弟のところに来るのは体育会系(弟は水泳部の主将をしていました)私のところへ来るのは文科系・芸術家系の人たち。片や体格がよく色黒、片や細身で色白というより不健康的。どちらの友人かは一目瞭然でした。

学生終了後は、面白そうだったので広告代理店に入り、様々な業種、業界と関わりをもたせて頂きました。地域で行うイベントや国内イベント、何々博覧会などというものには大抵広告代理店が関わっています。私も富士祭りなどの立ち上げに、責任者として関わったりもしました。その他県内テレビ局で行うイベント、歌謡ショーやキャラクターショーをはじめとする様々なショーの開催も手掛けてきました。私の業界はテレビ・ラジオ・新聞・雑誌といった基本4媒体の取り扱いとチラシ・パンフレット・ポスターなどの印刷物をメインに成り立っていたのですが、近年はインターネット、モバイルの急速な普及に伴い、ホームページの作成や、モバイルの活用、さらにはフリーペーパーの発行などが欠かせないツールとなってきました。

年寄りが理解し扱って行くには難しい時代になってしまいました。会社として関わっている私にも現状と今後の動向についての判断がつかかれています。そろそろ隠居して理解可能な若い人たちに運営と判断をバトンタッチする時が来た事を実感しています。ゴルフ・麻雀をやめ夜の徘徊も止め、お酒も自重して飲むようになってきましたが、のんびりするようになったならば、かつて髪の毛を長くしてやっていたギターを再開したり、昼間から音楽を聴きながら酒を飲んだり、好きな時代小説を読んだり、映画を見たり、あるいは平日に旅行に行ったりするのも悪くないなあと思ったりしています。仕事と距離を置きいろいろなことをやってみるのも面白いかなと思う今日この頃です。

編集者 野坂富士雄